

La mer Tyrrhénienne

La mer Tyrrhénienne est une sorte de golfe de la Méditerranée, bordé au nord et à l'est par l'Italie continentale, à l'ouest par la Corse et la Sardaigne, au sud par la Sicile. C'est une zone de croisière qui présente beaucoup d'intérêt pour le plaisancier français.

D'abord, c'est tout proche de chez nous, du moins pour ceux dont le port d'attache est en Méditerranée.

Ensuite, on peut faire le tour de cette zone en petite croisière de la journée. La traversée sur Macinnagio ou Calvi peut se faire de jour, en partant de bonne heure pour arriver avant la nuit. La seule traversée un peu importante est celle du sud Sardaigne à l'est Sicile qui incorpore une nuit.

Le plaisancier profitera également d'un grand nombre de marinas ou de ports, certes plus ou moins équipés, mais qui ne sont pas sans charme, et de nombreux mouillages, le nord-est de la Sardaigne, les îles Egades notamment.

Enfin, il ne faut pas oublier les aspects touristiques et culturels de cette croisière. La montée à l'Etna, les Iles Eoliennes, Bonifacio, Palerme, Rome, Trepia et sa cathédrale normande. Pour ceux qui disposent d'un peu plus de temps, passer le détroit de Messine, visiter Syracuse et Taormina.

Voilà un programme alléchant que ce Cahier aidera à réaliser.